



Union syndicale
solidaires Cher-18
10 impasse Franz Lehar
18000 Bourges
02 48 50 39 65
solidaires18@orange.fr

A Bourges l'extrême droite agresse encore des militant·e·s de solidaires

Samedi 23 septembre à l'angle des rues d'Auron et Jean François Deniau en se rendant à un rassemblement, deux de nos camarades ont été la cible d'intimidations, d'insultes et de vol. Les cinq agresseurs sont clairement identifiés comme membres de l'extrême droite Berruyère. Une fois de plus l'extrême-droite tombe le masque et montre son visage violent en s'attaquant à des syndicalistes en marge d'un rassemblement contre le racisme et les violences policières.

Cette agression n'est pas un acte isolé et a eu lieu dans un contexte de montée de l'extrême-droite et de regain d'activité des groupuscules violents, à Bourges comme nationalement.

Nous ne pouvons pas laisser l'extrême-droite continuer d'agresser, dans la relative indifférence des autorités, sans réagir. Désormais nous nous ferons l'écho de chaque dégradation, agression et attaque.

Solidaires Cher apporte son soutien aux camarades agressé·e·s car militant·e·s syndicalistes et antifascistes. Nous réaffirmons notre engagement plein et entier dans la lutte contre l'extrême droite et ses idées.

**Nous ne céderons ni aux menaces, ni aux intimidations, ni
aux violences. Notre détermination est intacte.**